

Cae mezcla mexicana a nivel más bajo desde 2016

En lo que va del año, el energético nacional acumula una baja de 58 por ciento

Cd. de México (12 marzo 2020)- La mezcla mexicana de exportación cerró este jueves con una caída de 9.06 por ciento o 2.35 dólares, a 23.58 dólares, su nivel más bajo desde febrero de 2016.

La combinación del efecto adverso de la pandemia del coronavirus con la guerra que ostentan Arabia Saudita y Rusia, principales productores de petróleo, ha provocado el derrumbe en el precio del crudo y bajas expectativas para el consumo.

En lo que va del año, el energético nacional acumula una baja de 58 por ciento, desde los 56.14 dólares en los que comenzó 2020.

Sus referentes más representativos, el West Texas Intermediate de Estados Unidos y el Brent del mar del norte de Europa cerraron la sesión con caídas de 4.49 y 8.66 por ciento, a 31.50 y 32.71 dólares por barril.

De acuerdo con un reporte de la calificadora Fitch, en el primer trimestre de este año, el impacto del coronavirus y los precios del petróleo han creado condiciones que podrían dañar los perfiles de crédito para muchos emisores de deuda corporativa en América Latina.

Además de que la volatilidad en los mercados tiene un impacto directo en las cadenas de suministro en diferentes sectores, incluyendo fabricación, transporte, venta minorista, construcción y alojamiento.